



2022-2023 年度 国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ

四つのテスト

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるかどうか



2022-23 年度執行部の皆さま、一年間お疲れさまでした！

国際ロータリー第 2720 地区 熊本南ロータリークラブ /



W E E K L Y R E P O R T

Rotary International District 2720 Kumamoto South Rotary Club

例会日：毎週月曜日 12：30～13：30
例会場：〒860-8535 熊本市中央区上通町 2-1 ホテル日航熊本内

創立日：昭和 33 年 9 月 1 日（承認昭和 33 年 11 月 24 日）
会 長：北口 誠 / 幹事 三角 雄介 / クラブ広報委員長 / 谷口 英樹

第43回例会記録(通算第 2934 回)

令和 5 年（2023）年 6 月 2 6 日
斉唱 国家 君が代
ロータリーソング
「われらの生業」

来訪者紹介
ございません

会長報告（北口 誠君）

皆さま、こんにちは。本日は今年度最後の例会です。皆様のご協力により無事に一年を過ごす事が出来ました事を心よりお礼申し上げます。

尚、後ほど退任挨拶を行いますので、会長報告は以上とさせていただきます。

今日の例会

- 1 今日の歌
- 2 来訪者紹介
- 3 会長・幹事報告
- 4 会長・副会長・幹事就任挨拶

今月・来月の行事

- 7/22 2023 学年度米山夏季セミナー in 日田
7/24 第 1 回クラブ協議会

| 出席報告（中嶋亜志火君） | | |
|----------------------|-----|------------|
| 会員数 | 出席数 | 出席率 |
| 63名 | 45名 | 73.77% |
| 出席規定適用免除者 2名 | | 欠席記録免除者 2名 |
| 名誉会員 0名(会員数には含まれません) | | |

臨時総会（北口 誠君）

ロータリークラブ細則第5条第3節により、本日の総会出席者数は45名で会員総数（63名）の3分の1以上を満たしておりますので、本日の総会は成立しているものといたします。

議題：

①会長ノミニーの変更について

⇒馬場大介会員から西川尚希会員に変更

②細則の変更について

「ロータリークラブ細則」

1) 第6条 特別積立金および会費

第2節

（現）会費は年間**230,000円**とし、半年ごとの各支払額のうちの一部は各会員のRI公式雑誌の購読料に充当するという了解の下に、毎年2回7月1日及び1月1日に納入すべきものとする。

（新）会費は年間**240,000円**とし、半年ごとの各支払額のうちの一部は各会員のRI公式雑誌の購読料に充当するという了解の下に、毎年2回7月1日及び1月1日に納入すべきものとする。

2) 第5条 会合

第2節

（現）本クラブの**毎週の例会**は月曜日12:30に開催するものとする。例会に関するあらゆる変更または例会の取消はすべてクラブの会員全員に然るべく通告されなければならない。（以下省略）

（新）本クラブの**例会**は月曜日12:30に開催するものとし、**変更する場合は理事会の承認を必要とする。**

例会に関するあらゆる変更または例会の取消はすべてクラブの会員全員に然るべく通告されなければならない。（以下省略）

ご賛同いただけましたので、会長ノミニーの変更及び細則の変更を承認いたします。

以上を持ちまして臨時総会を終了いたします。

幹事報告（三角雄介君）

1. 例会終了後「今年度 臨時理事会」及び「次年度 臨時理事会」を開催いたします。関係各位はご参加をお願いいたします。

例会変更のお知らせ

○西 RC～移動例会のため場所変更

[日 程] 7月11日(火)12:30～

[場 所] 九州動物学院

○西 RC～定款に基づき休会

[日 程] 7月18日(火)12:30～

○05 福祉 RC～定款に基づき休会

[日 程] 7月18日(火)12:30～

○西南 RC～定款に基づき休会

[日 程] 7月20日(木)12:30～

○西 RC～合同例会のため日程変更

[変更前] 7月25日(火)12:30～

[変更後] 7月27日(木)18:30～

○西南 RC～合同例会のため時間変更

[変更前] 7月27日(木)12:30～

[変更後] 7月27日(木)18:30～

2022-23 臨時理事会報告（北口 誠君）

1. 会長ノミニーの変更について

⇒西川尚希会員が承認されました。

2. 細則の変更について

（第6条 第2節及び第5条 第2節）

⇒臨時総会承認内容で承認されました。

2023-24 臨時理事会報告（丸山浩之君）

1. 2023-24 年度休会日の追加について

⇒10/30、11/20、3/18 が追加承認されました。

2. 伊藤 満様の入会について ⇒承認されました。

3. 暑気払い&新入会員歓迎会について

⇒7/31（月）「移動例会」とすることが承認されました。

退会挨拶（川崎 博君）



皆さま、こんにちは。退職に伴い今月末で退会することとなりました。河津会長年度に入会しましたので3年弱在籍させていただきました。水球大会、家族会等印象深いことは色々ございましたが、一番感動したのは今年度の地区大会でした。ポリオに関する講演、故 野田 PG のお話や堀川ガバナーが人吉開催にこだわった思いなど感銘を受けました。今後はフリーになりますが、この辺りでお会いするかもしれません。その際はロータリーソングのように「やあ！」とお声がけいただければと思います。ありがとうございました。

委員会報告

ごさいません

2023-24 年度委員会報告

●青少年奉仕委員会（松茂信吾君）

皆さま、こんにちは。次年度青少年奉仕委員会より 8/26（土）「第10回熊本県水球競技大会」開催のご案内です。詳細は決定次第お知らせいたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。また、7/6（木）に次年度青少年奉仕委員会 IM を開催いたしますので、関係各位はご参加をよろしくお願いいたします。

●IAC委員会（谷口英樹君）

皆さま、こんにちは。次年度 IAC 委員会より 6/24（土）IA 研修会のご報告です。当日は国府高校 IAC より生徒 4 名と顧問の川合先生、堀川ガバナーと私で参加いたしました。ここ数年はコロナ禍で思うような活動ができておりませんが、現在国府高校 IAC は 20 名在籍しており、次年度は活動が活発になるかと思えます。7/29～30 に IA 年次大会が大分にて開催されますが、こちらも 20 名登録しております。引き続きご支援のほどよろしくお願いいたします。

●スマイルボックス（大津英敬君）

○北口 誠君 X

1年間ありがとうございました。今夜はよく眠れそうです。次年度 丸山会長、坂本幹事頑張ってください。

○坂本研一君・三角雄介君・告坂和紀君・網川 久君

丸山浩之君

いよいよ本日は今年度最後の例会です。皆さまのご協力のおかげで無事この日を迎えることができました。今年度もコロナでスタートしましたが、現在はほとんど影響もなくなってきて後半は予定された行事も開催することができました。次年度 丸山会長はじめ、執行部の皆さま頑張ってください。1年間ありがとうございました。

○堀川貴史君

今年度最終例会を迎え、北口会長をはじめとする執行部の皆さまには今年度クラブ運営のみならず大変お世話になりありがとうございました。また私自身も皆さまのサポートのおかげで無事ガバナー年度を終えることができそうです。感謝してスマイルいたします。

○喜讀宣友君・徳永隆正君・原 裕一君

北口会長、坂本副会長、三角幹事はじめ執行部の皆さま、1年間お疲れさまでした。また、先週の引き継ぎ式は大盛況でした。堀川ガバナーお疲れさまでした。堀川ガバナーをサポートしていただきました会員の皆さま、ありがとうございました。

○永井富士雄君

北口会長、坂本副会長、三角幹事はじめ執行部の皆さん、1年間お疲れさまでした。コロナによる休会もなく43回の例会ができたことを本当にうれしく思います。ありがとうございました。

○谷口英樹君

本日で北口会長年度 クラブ広報委員長を退任させていただきます。1年間よい経験をさせていただきました。お世話になりました。丸山年度では IAC 委員長を仰せつかっておりますので、国府高校 IAC 川合先生と連携して頑張りたいと思います。堀川ガバナー、1年間大変お疲れさまでした！

○西原口香織君

本日で受付を卒業させていただきました。来場される皆さまにお声がけさせていただくことを楽しみにしておりましたが来週からその機会が減るので少し淋しい気がいたします。これからは親睦活動委員で熊本南 RC を盛り上げていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします！

○坂本伸俊君

本日で受付を卒業することになりました。ありがとうございました。同期の矢野は出席が足りていないのでしばらくは受付しますのでよろしくお願いいたします。

○湊田俊郎君・河津延雄君・漆島典和君・古財良一君

園田修司君・星野誠之君・坂本幸樹君・西川尚希君
井上雅文君・森本康文君・加藤和文君・松茂信吾君
三好正太君・渡辺 茂君・内田泰生君・土田健嗣君
大津英敬君

北口会長はじめ執行部の皆さま、そして堀川ガバナー、1年間大変お疲れさまでした。本日の退任挨拶は今年度一番の盛り上がりではと期待しています。川崎会員お疲れさまでした。

○川崎 博君 III

本日が最後の例会参加です。3年間お世話になりました。感謝のスマイルです。

○玉田光識君

私事ですが、70歳を迎える年となりました。色々体調を崩してしまいました。長い間例会を欠席してしまいましたのでお詫びのスマイルです。北口会長年度最終例会ですね。皆さま大変お疲れさまでした。

| | |
|-----------|------------|
| 本年度スマイル累計 | ¥1,851,000 |
|-----------|------------|

☆ご協力ありがとうございました！

●退任挨拶

○幹事（三角雄介君）



一年間幹事を仰せつかりました三角です。ご協力頂いた各理事、委員長の皆様及び全ての会員の方々に心から感謝申し上げます。皆様のご協力のおかげで一年間を過ごすことが出来ました。また、幹事をさせて頂いたことで、ロータリーの一年間の流れをある程度把握でき、非常に勉強になりました。これで終わりではなく、3年後に内定している会長に向けて準備をしていきたいと思っております。貴重な経験をさせて頂いた北口会長にも心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

○副会長（坂本研一君）



今年度副会長を仰せつかりました坂本と申します。北口年度最終例会ピリリとした雰囲気心地よいです。この原稿をつくる際、副会長を仰せつかった時の挨拶文を読み返しました。少し時間がありますので抜粋で読みます。そもそもロータリーとは私の認識では他人を信じられない銃社会のアメリカで、ポールハリスら3人で相互扶助の志で集まったのが起源で、それが徐々に世界に広がったと。では日本では？代継宮 漆島禰宜に言わせれば、そんなものは日本にはもっともずっと昔からあったよと。「社会」という文字は「やしろである」と書くでしょうが。社に来る人達は、階級性別関係なくお付き合いをしていると。日本という国はそんな素晴らしい国なんだと。その話は昨日のこのように憶えています。（中略）先頭きって前に前に進んでいく北口会長三角幹事に対し、私は後側を見れる副会長になろうと考えます。尻ぬぐいも、できる限りやりますし、慣れない北口体制へのクレームは全て私にいただき対応できればと考えます。また先輩ロータリアンから教わったことを入会年の若い人達へ返すという伝統も受け継ぎ優しく厳しくお付き合いさせていただきたく考えます。その中でも RC の仕組みは本当に良くできていて単年交代の意味、またその単年で成果を出せる準備期間、会長になるには2年前からセミナー、勉強会、懇親会等あるとか入会歴の浅い皆さんがこれからロータリーで学ぶことは実社会、そして自社でもいろいろ使えること、またその必要性についても酒の席でも話をできればと考えます。例えばよく「準備8割だよ」なんて言葉、小学生でも知っていますね。でもどこまで実践できてますか？私なんかまだまだですがロータリーの仕組みはそこを重要視し成功に導いてくれます。という形で余裕のある役、副会長は広い視野でクラブを見るよう心がけ、北口会長三角幹事がおもしろ立ち振る舞えるようにしていきたいと考えます。私は熊本南 RC でホントに良かったとつくづく思います。皆さんも今年は特にそうだと思います。リーダーシップに長けた北口君が会長になったからです。そんな熊本南 RC を若い世代、これから入会する人達にも繋いでいきたいと思えます。

と、挨拶させていただきました。私は北口年度で最初の挨拶通り振る舞えたでしょうか？最初の挨拶通り笑って過ごせたでしょうか？多分口だけだったでしょう、ごめんなさい。でも僕は皆さんのおかげで楽しい1年間を過ごせました。ガバナー輩出クラブで忙しかった方々もいらっしやいましたが皆さん楽しそうでした。親睦活動を中心に、いやほとんどを親睦に費やし皆さんと仲良くなれた気がします。特に初回の IM、何の IM か覚えてませんが、入会何日目の坂本さん矢

野さんと仲良くなりました。これ大事かなと思います。緊張を酒で弛めてくれます。熊本南 RC の IM はやはり夜 IM も良いと思います、もっともっと仲間を増やしたいです。そんな大好きな熊本南 RC が今後益々元気でいられるよう微力ではありますが尽力していきたいと考えます。

皆様1年間本当にありがとうございました。

○会長（北口 誠君）



この一年間皆様には心より感謝申し上げます。私にとってこの1年は忘れられない年になりました。会長方針として『ロータリーを通して奉仕の心を更に深めよう』をスローガンに自分なりに努力したつもりですが、結果としてクラブを通じての奉仕活動は満足いくものではありませんでした。ただ個人的には多少の奉仕活動は出来たような気がします。会長をさせて頂いてこのクラブの層の厚さを身をもって実感しました。会長に各委員長から上がってくる案件は既に完璧に仕上がった状態でくるので、あとはOKを出すだけでした。本当に想像していたよりお気楽な1年でした。まあ、第一線で体張ってバリバリの方々の集まりなので当然といえば当然でしょう。それと私自身一番うれしかったのは、今まであまりお話しする機会がなく親しくできてなかった会員さんと多くのお話が出来て、少しずつですが親しくなった方が沢山出来た事です。いい意味で皆様の印象が大きく変わりました。また、会員さんにお仕事を依頼する機会もかなり増え、そのたびに本当によくして頂きました。そして一番恐れていたのは堀川ガバナー年度の会長が本当に務まるのかが一番の心配でした。私が会長をお引き受けした時点で何度も何度も何度も堀川ガバナーには「私の年度にはガバナー受けませんよね？」と確認し、「それは絶対にありません！」と断言されましたが、数か月後にやっぱりガバナー受けましたとの報告が、、目が点になりましたが、そこは腹をくくってガバナーを全力で応援しようと決意しました。しかし堀川ガバナーのお考えで、地区大会を含め様々な地区の行事、イベント等は他クラブの皆様と地区委員の皆様でやって頂きました。それにより熊本南 RC での準備等はほとんどありませんでした。少人数で運営するクラブからもガバナーを輩出する事が現実味を帯びてきました。素晴らしい取り組みだと思います。熊本南 RC から地区委員として堀川ガバナーを一年間支えていただいた皆様については本当にご苦労さまでした。最後に改めて坂本副会長、三角幹事をはじめ各委員長の皆様、委員長を支えて頂いた委員の皆様、堀川ガバナー、事務局の東さん、ホテルのスタッフの皆様にご心より感謝しお礼申し上げます。本当にありがとうございました。